

Freitag, 15. August 2025

## SAISONFINALE DER NEUEN HARLEY-DAVIDSON SERIE AM SPIELBERG

Motorrad-WM | Österreich-Grand-Prix | Red Bull Ring | Neue Motorsport-Rennserie feiert nächstes Jahr Premiere „Harley-Davidson Bagger World Cup“ | Sechs Saisonstopps im Rahmen der MotoGP 2026 | Finale am Spielberg

**Ab 2026 bündeln zwei internationale Motorrad-Institutionen, die für Bike-Power allerersten Ranges stehen, ihre Kräfte: die MotoGP und Harley-Davidson! Am Freitag hatten Vertreter des legendären US-amerikanischen Herstellers und der MotoGP am Red Bull Ring sensationelle News für die Motorsport-Welt auf Lager. Die im Rahmen von sechs MotoGP-Wochenenden ausgetragene brandneue Rennserie trägt den Namen „Harley-Davidson Bagger World Cup“. Außerdem wurde der Rennkalender bekannt gegeben, und: Das Saison-Finale steigt von 18. bis 20. September am Spielberg – für spektakuläres Racing ist gesorgt! Alle Infos zum diesjährigen MotoGP-Wochenende gibt es unter [www.redbullring.com](http://www.redbullring.com) und Tickets für den Showdown in der Steiermark können sich Fans noch vor Ort an den Tageskassen sichern!**

**Racing Power direkt aus Milwaukee.** Der „Harley-Davidson Bagger World Cup“ gastiert nächstes Jahr nicht nur im Rahmen von sechs MotoGP-Wochenenden auch am Red Bull Ring, sondern feiert sogar sein erstes Saison-Finale im Herzen der Steiermark! Insgesamt werden zwölf Rennen in Nordamerika und Europa ausgetragen. Vertreter von Harley-Davidson, Kolja Rebstock (Senior Vice-President International Markets) und Jeff Schuessler (Global Director Marketing & Partnerships Racing Programs), stellten gemeinsam mit Carlos Ezpeleta (Sportdirektor MotoGP) die Bikes am Freitag bei einer Pressekonferenz am Spielberg vor. Die Rennmotorräder sind von Harley-Davidson Factory Racing entwickelt, also allesamt identisch, und garantieren daher einen direkten und puren Wettkampf der Rider. Die Bagger-Bikes wiegen rund 280 Kilogramm, leisten rund 200 PS und erreichen Geschwindigkeiten von über 300 km/h. Das Starterfeld setzt sich voraussichtlich aus sechs bis acht Teams mit jeweils zwei Fahrern zusammen.

**Red Bull Ring und MotoGP sind Feuer und Flamme für Harley-Davidson.** Wenn Harley-Davidson nächstes Jahr im Rahmen der MotoGP nach Österreich kommt, hat der Red Bull Ring viel vor und um die kultige Zweirad-Marke. Harley-Fans und solche, die es noch werden, dürfen sich überraschen lassen! Tickets für das Grand-Prix-Wochenende von 18. bis 20. September 2026 gibt es ab kommenden Montag unter [www.redbullring.com](http://www.redbullring.com).

**MotoGP-Highlight des Jahres in Österreich.** Wer kurzfristig noch auf den MotoGP-Zug 2025 mit sensationellem Side-Event-Programm am Spielberg aufspringen will, kann sich **täglich ab 08:00 Uhr noch Tickets an den Tageskassen sichern. Alle Informationen zum „BWIN Motorrad Grand Prix von Österreich 2025“, zum Programm und zur Anreise gibt es unter [www.redbullring.com](http://www.redbullring.com).**